

一期一会



第1学年
第8号
令和5年9月15日発行

総合優勝は赤組に！

学年・学級の団結力が存分に発揮されました！

9月14日、素晴らしい秋晴れの中、体育祭が行われました。久しぶりの全校開催、炎天下の中の練習が続きましたが、生徒のみんなの動きもきびきびし、互いに声かけあいながら練習に励んでいました。当日、参加された保護者の多くの方から「素晴らしい体育祭だった」とお褒めの言葉をいただきました。

体育祭終了後、お互いの健闘をたたえ合う清々しい場面も見られ、その後の帰りの会では、多くの生徒が、日焼けした顔にキラキラと輝いた目で、充実感のあるクラスでの時間を過ごしていました。一生懸命に取り組むことによって得られる感動というものをこれからの学校生活でも、ひいては、これからの人生の中でも、たくさん感じられるといいと思います。来年度は、2学年進級にあたり、クラス替えがあります。このメンバーで臨む行事も限られています。この体育祭での経験を生かし、これからもクラス全員で多くの感動体験を創り上げていってほしいと思います。

体育祭が終わり…合唱祭、そして勉強…

「切り替え」をしっかりと！！

さて、体育祭が終わって、次は合唱祭が控えています。その間に、部活動の新人戦があります。その後は、生徒会役員選挙、定期テストⅡと本当に行事の多い2学期です。しかし、そのどれもが体育祭同様、一生懸命取り組むことで、みんなの心に大きな感動と素晴らしい思い出を与えてくれます。しかし、これらの行事の準備は、並行して行われていきます。しかも、もっとも大事なものの1つである勉強もどんどん進んでいきます。そこで大切なのは「切り替え」です。どのことにも手を抜くことができないのであれば「切り替え」をしっかりと、「今やるべきこと」を集中してしっかりと取り組んでほしいと思います。

<合唱祭に向けて>

どの学級も指揮者・曲目などが決まっています。すでに「感動ある素晴らしい歌声」づくりが始まっています。練習期間は約1か月。聴く者の心を揺さぶるような歌声に仕上げしてほしいと思います。

<学習面に向けて>

体育祭が終わり、ようやく普通の授業スタイルになってきました。定期テストに向けて授業もどんどん進んでいきます。手を抜くわけにはいきません。1学期の反省のもと、普通の授業、家庭学習など計画通り行ってほしいと思います。

合唱祭スローガン

驚心動魄～心を動かす歌声を響かせよう～

